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Одним из решающих условий дальнейшего 
подъема нашей промышленности является 
всемерное улучшение партийного руководства 
предприятиями, приближение его к производ
ству, усиление организаторской и политиче
ской работы в массах.

Цена 15 коп.

Пятая городская 
партийная конференция

^  Завтра открывается пятая го
родская партийная конференция. 
Это —  знаменательная веха в 
жизни партийной организации и 
всех трудящихся города. Пять лег 
напряженного труда строителей, 
монтажников и эксплуатацион
ников принесли ощутимые ре
зультаты. Построено и наращи
вает производственные мощности 
крупное промышленное предприя
тие —  первенец новой отрасли 
социалистической индустрии. Не
узнаваемо преобразился наш один 
из самых молодых городов стра- 
ны —  яркое свидетельство оте- 

*■' ческой заботы Коммунистической 
партии и Советского правитель
ства о благе народа. Немалая ра
бота проделана и со времени 
IV -й городской партийной конфе
ренции, состоявшейся в декабре 
прошлого года. Ряд коллективов 
досрочно завершил свои пяти
летние планы и производствен
ные задания 1955 года.

Но советским людям несвойст
венно успокаиваться на достигну
том. Июльский Пленум ЦК КПСС 
в своем историческом постановле
нии вскрыл серьезные недостат

ке ки в работе промышленности и 
^поставил перед трудящимися на

шей страны задачу: всемерно по
вышать технический уровень 
производства, добиваться внедре
ния новейших высокопроизводи
тельных машин и аппаратов, ос
ваивать передовую технологию и 
прогрессивные методы организа
ции труда.

Осуществление задач, постав
ленных в настоящее время Ком
мунистической партией по даль
нейшему мощному подъему соци
алистической индустрии, требует 
от партийных организаций значи
тельного усиления партийно-ор
ганизационной и партийно-поли
тической работы. В центре вни- 

v"  мания партийных организаций 
должна стать организаторвкая 
работа по повышению производи
тельности труда и внедрению в 
промышленность новейших дости
жений науки и техники, по ши
рокому распространению опыта 
новаторов производства.

V городская партийная конфе
ренция открывается в такой мо
мент, когда на предприятиях и 
стройках города широко развер
тывается борьба за технический 
прогресс, за внедрение новой тех
ники.

Однако, как показали прохо
дившие недавно отчетно-выбор- 

Y ные собрания в первичных пар
тийных организациях и партий
ные конференции на предприятии 
и строительстве, в деле претво
рения в жизнь решений июль
ского Пленума ЦК КПСС, в деле

освоения новых производствен
ных мощностей имеются еще 
большие недостатки.

Уже не первый год стоит на 
повестке дня вопрос о пуске в 
эксплуатацию предприятия по 
всему технологическому циклу. 
Этому посвящались десятки соб
раний и совещаний, многократно 
намечались различные мероприя
тия, а основная фаза до сих пор 
не действует. Как отмечали на 
партийной конференции пред
приятия коммунисты, главная 
причина здесь в том, что пар
тийный комитет, руководство 
предприятия не занялись по-на
стоящему этим в данное время 
решающим вопросом. Не проявил 
должной инициативы и прежний 
состав партийного бюро завода, 
где директором т. Низяев. Неини
циативно руководители предприя
тия и партийный комитет реша
ют вопросы сооружения и ввода 
в действие новых производств.

Много лучшего оставляет же
лать и работа ряда строительных 
коллективов. Из всех строитель
ных подразделений только один 
район механизированных работ 
справился с 10-месячной прог
раммой. Городу недодано большое 
количество жилья. - Медленно 
внедряются индустриальные ме
тоды строительства. А руководи
тели 9-го стройрайона, при по
пустительстве партийной орга
низации, чтобы скрыть система
тическое невыполнение плана, 
пошли на прямой обман государ
ства. При нехватке многих мате
риалов, что в ряде случаев тор
мозит выполнение работ, на базах 
главной конторы материально- 
технического снабжения строи
тельства скопились ненужные 
ценности на сумму в десятки 
миллионов рублей.

V городская партийная конфе
ренция призвана на основе ши
роко развернутой критики недо
статков глубоко проанализиро
вать работу партийной организа
ции города. Конференция наметит 
практические мероприятия по бе
зусловному выполнению предпри
ятиями города задач, поставлен
ных июльским Пленумом ЦК 
КПСС, по изжитию недостатков в 
промышленности и строительстве 
и решению основной государст
венной з̂адачи, стоящей перед 
партийной организацией и все
ми трудящимися нашего города: 
вводу в действие предприятия 
по всему технологическому цик
лу. Успешное решение этой зада
чи явится достойным подарком 
тружеников нашего молодого со
циалистического города XX съез
ду Коммунистической партии Со
ветского Союза.

Созданы первичные организации Общества 
к расн ого к р е с т а

На строительстве растут ряды 
ч добровольного Общества красного 

«й-креста и красного полумесяца. 
Первичные организации созданы 
яри управлении строительства, 
главной конторе материально- 
технического сщбдаеввя» поли

клинике поселка им. Куйбышева, 
детсаде № 1.

В первичной организации об
щества машиносчетной станции 
насчитывается 33 человека. Мно
гие из них готовятся к сдаче 
норн на значок ГСО.

День нашего города
В  Ч Е С Т Ь  X X  С Ъ Е З Д А  КП С С Шахматный турнир 

учащихся
В техническом училище про

ходит турнир на личное первен
ство по шахматам. Ему предшест
вовали соревнования шахматис
тов по комнатам общежития.

Впереди идет шахматист Ине- 
шин. Из 7 встреч он не имеет ни 
одного поражения, Григорий Тё 
из 9 встреч выиграл 7. Непло
хие результаты имеет шахматист 
Хогоев.

В  начале этого года в механическом цехе производственно-мон
тажного управления, где начальником т. Панежа, введена в эксплу
атацию термическая печь. Теперь детали, изготовляемые в цехе, 
здесь же проходят термообработку.

Хорошо освоил профессию термиста Иннокентий Сергеевич Гу 
лов. Он постоянно перевыполняет сменные задания, добивается хо
рошего качества обработки деталей. Его средняя дневная выработ
ка превышает 200 процентов.

На снимке: термист И. С. Гузов за работой.

Досрочво выполнили годовые нормы
Передовые рабочие ремонтно- 

механического завода, встав на 
трудовую вахту в честь XX 
съезда Коммунистической партии 
Советского Союза, добиваются но
вых производственных успехов.

Многие из них досрочно завер
шили свои личные годовые пла
ны. Николай Александрович Щел-

канов, слесарь механосборочного 
цеха, за десять месяцев выполнил 
две годовые нормы» Такой же 
производительности труда добил
ся знатный сталевар Иннокентий 
Федорович Зверев. Значительно 
перевыполнил свое годовое зада
ние котельщик Глеб Михайлович 
Миронов.

НАГРАЖДЕНЫ ПОЧЕТНЫМИ ГРАМОТАМИ
Цех мпнераловатных изделий 

главной конторы подсобных пред
приятий постоянно увеличивает 
выпуск готовой продукции, со
вершенствует технологию .ее из
готовления. За хорошие произ
водственные показатели в предок
тябрьском социалистическом со
ревновании коллективу цеха 
вручена Почетная грамота рабоч
кома конторы. Почетными гра

мотами награждена группа рабо
чих цеха, в том числе горновые 
Фадюшин, Лютиков, Вычужин, 
колошниковые Землянико, Кузне
цова, слесари Пятенцев, Григорь
ев, электрик Пароев.

Развернув соревнование в
честь XX съезда партии, минера- 
ловатчики борются за досрочное 
выполнение годового плана, за 
улучшение качества продукции.

Интересная экскурсия
У чащиеся восьмых классов 

средней школы 2 совершили 
ряд экскурсий по предприятиям 
нашего города. 15 ноября учащи
еся 8 класса во главе с препода
вателем географии т. Абдулиной 
побывали на Гребневском дерево
обделочном комбинате. Они позна
комились там с технологией обра
ботки дерева.

Экскурсия вызвала большой 
интерес у учащихся.

Рабочие изучают 
английский явык

Все больше возрастает инте
рес трудящихся нашего города 
к новинкам зарубежной техники. 
Для того, чтобы не ожидая пере
водов читать иностранные тех
нические журналы, многие ин
женерно-технические работники 
и рабочие завода, где директором 
т. Морозов, решили приступить 
к изучению английского языка.

Отделение заводского научно- 
технического общества пошло на
встречу запросам трудящихся, 
созданы две группы по изучению 
английского языка, приглашен 
квалифицированный преподава
тель, уже проведено несколько 
занятий. Занятия кружка англий
ского языка посещают старший 
оператор т. Савельев, электрик т. 
Можаров, оператор т. Москвитин, 
машинисты тт. Кирсанов, Василь
ев и многие другие.

На заводе намечается создать 
еще один кружок —  по изучению 
немецкого языка.

*  С л у ж и л и
два то в а р и щ а

Поезд остановился здесь 
ненадолго. Между _ соснами 
замелькали нарядные ва
гоны трамвая. Сойдя на 
последней остановке, Вла
димир и Саша долго броди
ли по городу, любовались его 
прямыми улицами, новыми ма
газинами. Город им понравил
ся. Решили осесть здесь 
навечно. Вместе пошли в от
дел кадров. По старой друже
ской привычке (служили 
вместе, в одном полку), 
попросились на работу в один 
цех.

А  там....
«Парней встретила друж

ная, трудовая семья,
Всюду были товарищи, всю

ду были друзья...»
Так переиначили Владимир 

и Саша слова популярной пес
ни.

И  действительно. Встретили

друзей в цехе хоро- 
•** шо, помогли изучить

специальность. 
Поселились они в одном обще
житии. Вечерами, в свободное 
время Владимир Варилов (его 
избрали редактором стенга
зеты) обдумывал план следу
ющего номера стенновки, 
Александр Качесов, склонив 
голову набок и прислушиваясь 
к звукам баяна, наигрывал но
вую мелодию.

В  цехе станки Владимира и 
Александра стояли рядом. За
кончив смену и вытирая пак- 
люй замасленные руки, они по 
новой, выработавшейся уже 
в цехе привычке, крити
чески поглядывали — кто
больше обработал деталей. И 
номера их станков запомни
лись им также накрепко, как 
когда-то номера винтовок.

Летом друзьям пришлось 
расстаться — Саша с брига
дой из цеха уехал работать

в подшефный колхоз. Влади
миру пришлось поднатужить
ся, чтобы заменить в цехе то
варища. Также работали за 
уехавших на колхозные поля 
и другие рабочие цеха.

Поработал Саша в колхо
зе неплохо, приехал загорев
ший, веселый.

Стали снова работать рядом, 
вместе. И  снова на доске по
казателей стали появляться 
против их фамилий цифры: 
130, 140, 160 процентов нор
мы.'

Иногда вспоминались полк, 
однополчане. А  когда бывало 
трудно — попадалась сложная 
деталь или не ладилась работа 
на станке,— припоминались 
простые, суровые слова ко
мандира:

— Помните о’ чести полка, 
не посрамите его на трудовом 
фронте...

А . Терлецкнй.



Стр. 2 ........ __ . . -..... - ЗНАМЯ КОММУНИЗМА  = ..= 3555= -----  2*2=2=. Ж 138 (574)

выполнить решения партийных конференций
Пуск основной фазы— главная 
задача партийной организации

Состоялась третья отчетно-вы- 
борная партийная конференция
предприятия.. С отчетным докла
дом о работе партийного комитета 
выступил т. Подругин.

Конференция прошла активно, 
под знаком острой критики и са
мокритики, в духе выполнения 
задач но пуску предприятия, по
всему технологическому циклу.

'?■
— В ответ на исторические ре

шения июльского Пленума ЦК 
КПСС,— говорит секретарь парт
организации завода т. Пахомов,—  
были намечены организационно
технические мероприятия, на
правленные на улучшение орга
низации производства. Но парт
ком предприятия и некоторые 
партийные организации не ведут 
решительной борьбы за техниче
ский прогресс. Только по этой
причине на заводе, где директо
ром т. Бочаров, в течение не
скольких месяцев маринуется из
готовление катализаторов из де
шевого, местного сырья.

— Важную роль на предприя
тии играет двенадцатое произ
водство, —  говорит далее т. Па
хомов.—  Но его сооружение по 
вине руководителей управления 
строительства и предприятия осу
ществляется явно неудовлетво
рительно. Достаточно сказать, что 
второй год идет спор кому отап
ливать объект 915. Более двух 
месяцев ничего не делается по 
временному электроосвещению. 
Эти и другие недостатки в конеч
ном счете тормозят строительст
во важного производства.

С острой критикой в адрес пар
тийного комитета, руководства 
предприятия выступили и другие 
делегаты. Так, т. Вьюнов, секре
тарь цеховой партийной организа
ции завода, где директором т. 
Низяев, сказал:

—“■В нашем цехе одно время не 
было перспективы, мы не знали, 
что будем делать завтра. По это
му вопросу я зашел посоветовать
ся-в партком. Нам обещали по
мочь, но вскоре забыли о нуждах 
цеха. Руководители парткома во
обще редкие гости в цехах.

За это же критиковал партком 
предприятия и делегат т. Нау
мов —  секретарь партбюро заво
да, где директором т. Морозов. Он 
говорит о том, что в марте пар
тийный комитет обсудил отчет .1 

работе партбюро, завода и принял 
соответствующее решение. С тех 
пор прошло немало времени, но 

■партком не поинтересовался, как 
же выполняется принятое им ре
шение и не оказал в этом прак
тической помощи партбюро.

О том, что партийный комитет 
плохо контролирует принятые ре
шения, говорил в своем выступ
лении и начальник планового от
дела предприятия т. Цукерман.

Слово предоставляется секре
тарю комитета ВЛКСМ предприя
тия т. Мальцеву. Он говорит о 
большой роли, которую играют 
комсомольцы и молодежь в произ
водственной и общественной жиз
ни предприятия, в борьбе за тех
нический прогресс.

— Вместе с тем,—-отмечает т. 
Мальцев,— в работе комсомола 
имеются серьезные недостатки. 
Они происходят в основном ог 
слабого руководства партийных 
организаций комсомолом. Тов. 
Мальцев серьезные претензии 
предъявляет в секретарю партко
ма т. Нодругину, который как на 
второй, та» и на третьей партий

ных конференциях говорит о 
недостаточном руководстве и по
мощи, оказываемой комсомолу со 
стороны парткома, но положение 
не меняется. Только на словах, а 
не на деле, оказывали помощь 
комсомолу и бывший секретарь 
партийной организации т, Тю
рин и секретарь партбюро т. Ко
сарев. Бывший секретарь партор
ганизации центральной лаборато
рии т. Агеев вообще не интере
совался деятельностью комсомоль
ской организации, хотя в ней на
считывается более ста членов
союза.

Справедливые претензии т. 
Мальцев предъявил к руководст
ву управления предприятия, ко
торое плохо прислушивается к 
запросам молодежи. Только этим, 
отмечает он, можно объяснить тот 
факт, что до сих пор на предприя
тии нет сменной школы рабочей 
молодежи, дальше слов не идет 
дело со строительством спортив
ных сооружений.

Серьезные замечания высказал 
в своем выступлении т. Рдбцев, 
старший оператор завода, где ди
ректором т. Низяев.

—-В цехе, где начальником т. 
Киселев,— говорит он,— не соб
людается технологический режим. 
Нарушение его приводит к не
желательным последствиям, осо
бенно отрицательно сказывается 
на качество выпускаемой продук
ции. В правильном ведении тех
нологического режима большую 
роль играют контрольно-измери
тельные приборы. Это —  глаза 
и уши производства. Между тем, 
многие контрольные приборы без
действуют. Обо всем этом извест
но руководству предприятия, но 
недостатки в цехе не устраняют
ся.

Правильно критиковал т. Ряб- 
цев руководителей цеха и за
вода за отрыв от масс. Он гово
рит о том, что на других пред
приятиях, где ему приходилось 
трудиться, руководители с ним, 
а также и другими рабочими, со
ветовались, считались с их мне
ниями. Такое отношение вооду
шевляло рабочих: они всюду и во 
всем проявляли инициативу. 
Здесь же, замечает он, с нами не 
считаются, не прислушиваются 
к голосу рабочих, а они могли бы 
подсказать руководителям много 
полезного.

На трибуне —  директор ре
монтно-механического завода т. 
Цырин. Отметив некоторые успе
хи коллектива, достигнутые в ре
зультате борьбы за претворение в 
жизнь организационно-техниче - 
еких мероприятий, намеченных в 
свете исторических решений 
июльского Пленума ЦК КПСС, т. 
Цырин основное внимание уделя
ет недостаткам в работе.

Недостатки эти заключаются в 
том, что завод до сих пор вы
пускает очень разнообразную 
продукцию. Большое количество 
изделий усложняет применение 
совершенной технологии, рацио
нальной организации труда. Из- 
за плохого снабжения металлом 
завод далеко неполностью загру
жен работой, нехватает рабочей 
силы. В результате . производст
венные мощности в кузнечно- 
прессовом, котельносварочном и 
других цехах испоййуются на 30 
— 40 процентов. Еще хуже ис
пользуется современное, мощное 
металлорежущее оборудование в 
ремонтно-механических цежзх 
технологических завозов Здесь

на каждые 5— 10 станков при
ходится один рабочий.

С целью лучшего использова
ния оборудования, производствен
ных площадей, т. Цырин ставит 
вопрос о том, чтобы завод, а так
же ремонтные цехи технологиче
ских производств были специа
лизированы на определенных ви
дах изделий.

С большим вниманием делега
ты конференции выслушали вы
ступление первого секретаря об
ластного комитета KIlCC. Он ука
зал на серьезные недостатки в

работе партийной организации и 
указал главные, коренные вопро
сы, над решением которых обя
зана работать парторганизация.

Основной и главной задачей 
партийной организации и всего 
коллектива конференция в при
нятом решении считает быст
рейшее освоение основной фазы и 
всемерное укрепление технологи
ческой дисциплины.

Конференция признала работу 
парткома удовлетворительной и 
избрала новый состав партийного 
комитета.

—  Мы, —  говорит далее -4. 
Мудэль,—  тесно связаны с меха
низаторами. Правильная органи
зация кооперирования наших ра
бот дала бы огромный эффект, з 
на деле получается так, что 
именно механизаторы нередко яв 
ляются прямыми виновниками 
срыва нашего плана, в ряде слу
чаев несвоевременно готовится 
фронт для дорожных и других 
работ.

Важные вопросы поднял в 
своем выступлении начальник 
первого стройрайона т. Черняев.

—  Руководство строительст
ва,— говорит он,— на словах при
знает важность выполнения пла
на по жилью, а на деле не оказы
вает строителям должной помощи.
Как можно говорить о крупнопа
нельном строительстве, если при
ходится выпрашивать каждый 
лестничный марш. Наша площад- 
ка завалена железобетонными из- “  
делиями, которые нельзя пустить 
в дело из-за отсутствия других 
необходимых деталей.

Остановившись далее на вопро
сах механизации, т. Черняев 
критикует главного механика уп
равления т. Крупнова за то, что 
корчеватели и другая техника ле
жат на складах, в то время, ког
да строители ряд трудоемких ра
бот выполняют вручную. В кол
лективе 1-го стройрайона роди- 
лись хорошие механизмы для- 
производства штукатурных и ма
лярных работ. Они по праву по
лучили всесоюзное признание и 
распространение, а вот в сосед
них строительных районах ати 
машины еще не пробила себе до
рогу.

Делегат от учебного комбината 
т. Гарибова говорит об имею
щихся недостатках в деле подго
товки и повышения квалифика
ции рабочих кадров и’ инженер
но-технических работников.

—  С воодушевлением, —  го- 
вориг председатель главной ав
тотранспортной конторы рабоч
кома т. Подойницын,— был встре
чен у нас приказ об организация 
централизованных перевозок, но 
по непонятным причинам он до ; 
сих пор не выполнен. Между 
тем этот передовой метод грузо
перевозок помог бы сэкономить 
много времени и средств, улуч
шить использование автомобиль
ного парка.

На недостатки в трудоустрой
стве и создании хороших куль- — 
турно-бытовых условий рабочим, 
прибывшим на стройку после 
увольнения из рядов Советской 
Армии, указали в своих выступ
лениях делегаты тт. Орлов, Гав
рилов и Пантелеева.

Всего выступило 19 делегатов.
В принятом решении конфе- * 

ренция, наметила конкретные ме
ры по безусловному выполнению 
годового плана и улучшению ра- 
боты в свете решений июльско- t - 
го Пленума. ЦК КПСС и постанов
лений партнн и правительства но 
деяам строительства.

З а  безусловное претворение в жизнь 
исторических решений лартии

Все силы на безусловное вы 
полнение исторических решений 
июльского Пленума ЦК КПСС —  
под таким лозунгом прошла 7-я 
партийная конференция строите
лей, состоявшаяся 12— 13 нояб
ря в клубе рабочей молодежи.

С докладом о ходе выполнения 
постановления июльского Плену
ма выстугшл т. Кавтаров. Отме
тив, что партийные организации 
строительства проделали немалую 
работу по разъяснению трудя
щимся материалов Пленума, док
ладчик остановился на ходе вы
полнения мероприятий, вырабо
танных для практического прет
ворения в жизнь указаний пар
тии.

За прошедшее после Пленума 
время повысилась трудовая ак
тивность строителей, вдвое вырое 
отряд рационализаторов. Только 
за 4 месяца внесено более 600 
предложений, внедрение которых 
обеспечит несколько миллионов 
рублей экономии. Удельный вес 
сборного железобетона теперь 
составляет 198 кубометров на 
каждый миллион рублей выпол
ненных строительно-монтажных 
работ.

Однако на строительстве имеют 
место крупные недостатки. Об 
этом, в первую очередь, говорит 
тот факт, что из строительных 
подразделений только район ме
ханизированных работ выполнил 
10-месячный план на 112 про
центов. До сих пор на стройке 
не изжит консерватизм в деле 
внедрения передовой технологии, 
новой техники и прогрессивных 
методов труда со стороны отдель
ных руководителей. Яркой иллю
страцией отсталости может слу
жить Куйбышевская контора про
изводственных предприятий, ру
ководимая тт. Янушковским и

Чекашовым. Здесь еще далеко не 
изжиты элементы отсталой тех
нологии. Пропарка плит короб
чатого настила, например, длит
ся до 7 суток, в то время как ши
роко известна технология, требу
ющая на ятот процесс лишь 8 ча
сов.

На строительстве еще недоста
точно хорошо используется тех
ника: много ручного труда на 
трудоемких работах, имеются 
серьезные недостатки в работе уп
равленческого аппарата, методы 
работы передовиков производства 
не изучаются и не распространя
ются.

Об этих и других недостатках 
говорили докладчик и выступив
шие в прениях делегаты конфе
ренции.

— Выполняя намеченные меро
приятия по претворению в жизнь 
решений июльского Пленума ЦК 
КПСС, мы добились неплохих 
производственных показателей,—  
говорит секретарь партбюро райо- 

1 на механизированных работ т. 
Портнов.— Экскаваторы работают 
сейчас по кольцевому методу, со
зданы спаренные бульдозеры и 
скреперные колонны. Однако из- 
за нехватки кадров (что в свою 
очередь упирается в недостаток 
жилья) бульдозеры и скреперы 
работают только световой день, 
а не круглые сутки, как это по
ложено.

Начальник первой автотран
спортной конторы т. Вишняков 
обратил внимание делегатов на 
слабую борьбу с излишествами в 
управленческом аппарате. В ка
честве. примера он приводит раз
бухший штат главной автотран 
спортной конторы, служащие ко
торой еще недавно умещались в 
6-ти комнатах, а сейчас заняли 
под канцелярию два дома. Наше 
хозяйство,— говорит он,—  из ме
сяца в месяц выполняет план, до
срочно завершена пятилетка, чис
тая прибыль составляет 5 мил
лионов рублей, а из-за содержа
ния большого управленческого 
аппарата имеется перерасход по 
фонду заработной платы.

На вопросах специализации и 
кооперирования остановился в 
своем выступлении начальник 
строительного района т. Мудэль, 
Он справедливо критикует руко
водство строительства за то, что 
их специализированному коллек
тиву даются несвойственные ему 
работы, тогда как работы, кото
рые коллектив делает уже не
сколько лет подряд, поручаются 
другим организациям, что, ес
тественно, приводи б браку и 
перерасхода.



Нелегка солдатская служба. 
Днем и ночью, в стуж у к  зной—

Мы строим счастливую и радостную тизнь
воин всегда начеку. Армия зака
ляет юношей, приучает их к  
стойкости и дисциплине, делает 
сильными и выносливыми. Боль
шинство юношей только в армии привыкает не отступать 
перед трудностями, умело преодолевать их.

Но вот окончен срок службы, и вчерашний воин встал в 
строй строителей коммунизма.

Многие воины возвращаются в свои родные места, туда, 
где они впервые познали радость жизни, трудовых успехов, 
но много демобилизованных стремится работать на важней
ших участках коммунистического строительства.

Более двух ты сяч уволенных в  запас воинов уже прибыли 
на строительство нашего социалистического города, на его 
предприятия.

Сегодня на странице нашей газеты они д е л я т с я  в п е ч а т л е 
ниями о евоих первых шагах на трудовом фронте.

Общественная работа увл е к а е т

( Р а с с к а з ы  д е м о б и л и з о в а н н ы х  в о и н о в ) '
На самый трудный участок В дружном

старший инженер цеха т. Гольд-

До службы в Со
ветской Армии я ра
ботал путевым обход
чиком на Ленинской 
железной дороге. Час
то засматривался на 
возводимые корпуса 
жилых и админист
ративных зданий, от
кровенно сказать за
видовал тем, кто 
строил эти сооруже
ния.

Б армии мне при
шлось встретиться с 
товарищами, кото
рые уже строит
электростанции, ка
налы, ленинградский 
метрополитен. Их 
рассказы так увлека
ли меня, что я твер
до решил стать стро
ителем.

Служба в армии 
мне давалась легко,

поэтому я всегда про
сил командиров по
ручать мне самые 
трудные задания. Я 
люблю спорт. Лыжи, 
гимнастические сна
ряды помогли мне за
калить свой орга
низм. В армии я по
высил и свой общеоб
разовательный уро
вень.

Демобилизация ...
Хорошее слово, но 
СКОЛЬКО ОНО вызыва
ет забот и тревог. 
Расставанье с това
рищами ш  оружий, 
с командирами, 
встречи с родными и 
близкими...

И вот я в молодом 
социалистическом го
роде.

Хороши его дома,

улицы, проспекты! Я 
рад, что приехал сю
да.

На первый задан
ный мне вопрос: где 
и кем желаете рабо
тать —  я по старой 
привычке ответил: 
ношлите меня на са
мый трудный учас
ток.

Работаю сейчас в 
четвертом строитель
ном районе. Задание 
выполняю на 105—  
110 процентов. Не 
обижаюсь и на зара
боток. В моих планах 
на ближайшее вре
мя —  освоить спе
циальность бульдо
зериста и вступить в 
ряды ленинского 
комсомола.

Николай Забура.

З а  у ч е б о й

коллективе

Позади остались годы службы 
в армии. Еще и сейчас не преры
вается дружеская связь с това
рищами по батарее, но теперь во
зникают другие мысли и заботы. 
На заводе нас приняли хорошо. 
Я очень горжусь тем, что комму
нисты партийной группы цеха 
оказали мне большое доверие, из
брав меня заместителем парт- 
группорга. Сейчас, когда парт- 
группорг т. Еатроевский ушел в 
отпуск, руководство партийной 
группой осуществлять пришлось 
мне.

В настоящее время мы гото
вимся к открытому партийному 
собранию на тему: «Борьба за 
улучшение ведения технологи
ческого режима и снижение рас
ходных коэффициентов». С док
ладом на ату тему выступит

У нас в цехе много рабочих—  
недавних воинов Советской Ар
мии. Они пришли к нам в разное 
время. Я, например, уже два го
да работаю у печи. А оператор 
выгрузки Сарказян Гайфулин и 
того меньше. Немногим больше го
да трудятся в цехе фусовщики 
Петр Шипшаренок, Василий Фе
досеев, Сергей Осипов, Алексей 
Свайкин, помощники операторов 
Юрий Мальцев, Александр Шань
ги н и другие.

Прежде чем стать на рабочее 
место оператора, я, ка'к и все мон 
товарищи, изучал теорию этого 
дела за партой, в учебном ком-

— Здорово, хлопцы!
— Привет. Откуда взялся?
— С Украины,
— Присоединяйся, земляк, и я 

оттуда— в Закарпатье служил, 
товарищ вот тоже из тех мест.

-—Ошибаешься, дружок, я из 
Мурманска.

— Все равно земляки. Теперь 
все в одном городе живем, похоже 
на то, что и работать вместе при
дется.

Это знакомство происходил;) 
утром 20 октября на гипсорееч
ном заводе. Куйбышевской конто
ры подсобных предприятий. Сюда 
один за другим подходили моло
дые люди в армейских бушлатах. 
Прибыли они из самых различ
ных мест: из Куйбышева, Под
московья, Татарии, Украины, За
полярья. Навстречу новичкам 
вышел главный инженер завода 
Иосиф Иосифович Детцель. Сели. 
Завязался разговор.

— Кто из вас работал на строи
тельстве? —  спросил Детцель.

— Приходилось,— несмело про
изнес сидящий вблизи парень с 
жизыми карими глазами.

— Что делали?
— Плотничал неиого до ар-

штейн. Готовятся к сооранию и
рядовые коммунисты, которые 
участзуют в подготовке этого 
важного вопроса.

Партийная организация завода 
поручила мне также руководить 
занятием комсомольского кружка 
по изучению биографии В. И. 
Ленина.

Общественная работа меня 
очень увлекает, но я не забываю 
о повышении своей деловой ква
лификации. Чтобы лучше освоить 
свою специальность, я практику 
закрепляю теоретическими зна
ниями. Для этого пользуюсь тех
нической литературой.

Э. Блиц,
помощник оператора, (цех, где 
начальником т. Хромов, произ
водство т. Победоносцева).

бинате. Фусовщики обучались не
посредственно на рабочих местах. 

Дело у нас интересное, новое. 
В работе встречается много труд
ностей. Но это не пугает 
вчерашних воинов. Все демо
билизованные воины работаюг 
хорошо. Нет среди них нн одного 
не выполняющего норм выработ
ки. Хороший труд —  хорошо оп
лачивается. Я в октябре зарабо
тал больше двух тысяч. Фусов
щики на действующих печах за
рабатывают по 1500— 1600 руб
лей в месяц.

М. Емельяненко,
председатель цехкома цеха № 6.

мии. Других знатоков строитель
ного дела не обнаружилось.

— Ничего, теперь все строите
лями будете, научитесь,— ска
зал главный инженер и предста
вил новой бригаде мастера Ми
хаила Федоровича Сазонова,—  
вот он будет вас учить.

Организационный период длил 
ся недолго. Бригаду демобилизо
ванных поставили на изготовле
ние бетонных блоков. Одни соби
рали опалубку, другие заливали 
ее на стенде. Работали под руко
водством инструктора. На второй 
день уже все члены бригады тру
дились на определенных местах. 
Алексей Глазов (тот, что раньше 
работал плотником), был старшим 
среди опалубщиков.. Он быстро 
вспомнил свою профессию, а 
вскоре уже помогал осваивать ее 
товарищам по работе Ивану Най-. 
рановскому, Виктору Семенко и 
другим.

Не менее успешно шли дела у 
бетонщиков. Анатолий Мицкевич 
до службы был продавцом в 
Вильнюсе, а Ханаболь Байгузин 
работал токарем на одном из за
водов в Татарии. Оба они очень 
быстро получили специальность.

В связи с решением партия 
и правительства о сокращении 
Вооруженных сил СССР на 640 
тысяч человек, я, как и многие 
воины Советской Армии, был де
мобилизован из Советской Ар
мии. Я не задумываясь избрал 
своим постоянным местом жи
тельства наш строящийся го
род, о котором раньше знал из 
писем знакомых.

Город привлек меня огромным 
размахом строительства и боль
шими перспективами. Не имея 
специальности, я поступил в тех
ническое училище на отделение

Производство, на котором при
шлось работать демобилизован
ным, было отстающим. Полигон
ная установка выпускала изде
лий гораздо меньше намеченных 
по графику, завод задолжал госу
дарству еотни кубометров продук
ции. С приходом демобилизован
ных положение резко изменилось. 
Уже. на третий день бриг^а, ру
ководимая Анатолием Терехинйм, 
дала сверх плана до десяти хубо-

электромонтеров промышленного 
оборудования. Вместе со мной по
шли учиться также демобилизо
ванные воины Григорьев, Удин, 
Ересанов, которые с большим 
желанием и успехом учатся в 
техническом училище.

После окончания училища мы 
пойдем на производство, чтобы 
непосредственно принять актив
ное участие в строительстве ком
мунизма в нашей стране.

А. Добрынин,
учащийся технического 

училища № 1.

метров изделий. Эта цифра уве
личивалась с каждым днем. За 
десять дней бетонщики изготови
ли сверх задания 300 кубомет
ров изделий. При нла%ю 48 кубо
метров блоков в смену, бригада 
дает 70. Высокая выработка обес
печила рабочим хорошие заработ
ка. Бетонщики в день в среднем 
заработали по 70 рублей.

,По итогам предоктябрьского со
ревнования этой бригаде присуж
дено первое место в ш ш т в в е

Служил я на далеких Куриль
ских островах. После демобилиза
ции решил поехать в молодой го
род —  на ремонтно-механический 
завод, где тогда работали сестра 
Мария и брат Валентин.

Гражданской специальности я 
не имел, но мне очень хотелось 
стать токарем. Администрация 
механосборочного цеха, куда меня 
направили из * отдела кадров, 
охотно пошла навстречу моему 
желанию.

Для обучения меня прикрепили 
в одному из наиболее опытных 
токарей —  Петру Алешечкнну. 
Сначала мне пришлось • очень 
трудно, потому что до поступле
ния в цех я никогда даже не 
видел станка. Но со временем 
присмотрелся, полюбил это новое 
для меня дело.

Большой радостью был день, 
когда я впервые выполнил норму. 
Теперь же выполняю задания яа 
140— 150 процентов.

Заработок у меня неплохой, на 
заработанные деньги*уже купил 
хороший костюм, пальто и другие 
вещи.

За время службы в армии я не 
раз получал благодарности от 
командования. Приятно созна
вать, что и теперь, на работе в 
цехе, меня считают передовым 
рабочим —  за производственные 
успехи, достигнутые в предок
тябрьском социалистическом со
ревновании, по решению комите
та профсоюза мою фотографию 
поместили на заводскую Доску 
почета.

В. Лыпкань,
токарь механосборочного цеха.

Николай Разгальдеев при
шил в коллектив монтажного 
участка, где начальником т. 
Хренов, из рядов Советской 
Армии, не имея специальности. 
Его зачислили в бригаду элек
тросварщиков.

Соревнуясь в честь XX съез- 
да КПСС, Николай Разгидьдеев 
дает до 2-х норм в смену.

 ...     ' *=!"-В'.——'

гипсореечного завода, ей вручена 
Почетная грамота рабочкома кон
торы.

Первые успехи не вскружила 
голову комсомольцам. С наступле
нием морозов условия работы ни 
полигоне усложнились. Бетон по
требовал дополнительного ухода. 
Все это отлично понимают опа
лубщики и бетонщики бригады, 
понимают и делают все для того, 
чтобы заказчик получил качест
венную продукцию. Больше ты
сячи кубометров бетонных изде
лий лежат на территории завода. 
Здесь стеновые блоки для жилых 
домов в Павлодаре, фундаменты 
под опоры на высоковольтную 
линию электропередач, которая 
строится в нашей области. Боль
шинство этих блоков изготовлен  ̂
силами бригады, которую возглав
ляет Анатолий Терехин.

. Демобилизованные воины . ус- г 
пешно трудятся не только на по-* 
лигонном стенде, но и во всех 
цехах завода.

Во всех цехах завода растет 
выпуск продукции, и это резуль
тат того, что сюда пришло хоро
шее пополнение; влились свежее 
силы.

Н , Иванова.

Дело интересное, заработки хорошие

в ТРУД ОВОМ  СТРОЮ



> W V ВСЕГДА С ВАМИ, РЕБЯТА
В праздничном номере стен

ной газеты, посвященной 38-й 
годовщине Великого Октября, 
среди многих заметок, отража
ющих трудовую жизнь уча
щихся средней школы Л? 15, 
есть небольшая статья о двух 
девушках пионервожатых —  
Деменчук Вале и Давыдовой 
Люде. В статье говорится о 
том, что дирекция школы 
№ 11 за хорошую работу в 
отрядах объявляет этим пио
нервожатым благодарность. 
Вначале покажется странным, 
то, что учатся они в одной 
школе, а благодарность объ
являет другая. А получилось 
это так.

В начале учебного года про
ходило комсомольское собрание 
учащихся школы 15. Ком
сомольцы обсуждали, кого на
править вожатыми пионер
ских отрядов в подшефную на
чальную школу .К» 11. Комсо
молки Валя Деменчук и Люда 
Давыдова добровольно решили 
пойти на эту работу. Обе де
вушки учатся в девятом клас
се, обе были пионерками, но 
руководить пионерской рабо
той отряда пришлось впервые.

...Неуверенно пришла в пер
вый день к своим ребятам Лю
да Давыдова. Но ребята чет
вертого класса встретили во
жатую приветливо. И Люде 
как-то стало легче.

— Ребята,— обратилась она к 
пионерам,— давайте поговорим 
о том, кто как провел лето. 
Очевидно каждый из вас зна
ет об этом много интересного.

Первым заговорил Нанин 
Саша. Он с увлечением рас
сказал о том, как с отцом ко
сил сено, помогал складывать 
его в копны. Другие ребята 
рассказали о рыбной ловле, о 
пионерских лагерях. Уже пер
вая беседа сблизила ребят и 
вожатую.

Это было в первые дни 
учебного года... Потом в отряде 
прошел сбор на тему: «Они 
были пионерами». Это был 
интересный сбор о Павлике 
Морозове, об Олеге Кошевом, о 
Зое Космодемьянской. Кроме 
того, отряд принял активное 
участие в дружинном сборе, 
посвященном 38-й годовщине 
Великого Октября.

Валя Деменчук работает 
вожатой третьего класса. 
Класс можно вполне назвать

нионерошш, в нем из 23 уча
щихся 22 пионера. Валя бы
вает у ребят в неделю один—  
два раза. Любят свою вожатую 
пионеры. Валя приходит к ним 
не только для официальных 
встреч, когда проводятся сбо
ры или пионерские собрания, 
но и тогда, когда бывает даже 
несколько минут свободного 
времени. Вот прозвенел звонок 
на большую перемену— вожа
тая уже здесь, с отрядом.

— Споем, ребята! Давайте ту 
песню, которую разучили на 
последнем сборе. Пионеры тес
ным кольцом обступили де
вушку, и вот уже задорная 
песня весело несется по 
школьным коридорам.

По улице шагает веселое 
звено

Никто кругом не знает, куда 
идет оно..

Потом начинаются игры, и 
так незаметно проходит пере
мена. Вдоволь повеселившись 
и отдохнув, ребята снова са
дятся за уроки.

Валя часто читает с пионе- 1 
рами книги. Особенно понра- ' 
вилась всем книга «Повесть о ( 
суровом друге». <

Хорошо работают комсомол- i 
ки школы № 15 в подшефной 
школе. Но и в своей школе у 
них неплохо налажена работа. 
Одной нз лучших вожатых в 
школе считается Аля Жилина, 
ученица 9-го класса. За хоро
шую подготовку художествен
ной самодеятельности к празд
нику Великого Октября, ее от
ряд получил приз— книгу 
«Будь достойным сыном Ро
дины».

Аля Жилина строго следит 
за успеваемостью воспитанни
ков. Пусть даже случайная 
двойка у ее пионера, Аля не 
пройдет мимо. Как-то получили 
двойки Антонов Стасик, Ма
монтов Валерий. Аля побесе
довала с ребятами, да и все 
пионеры были недовольны 
двойками Стасика и Валерия. 
Они помогли ребятам, и сейчас 
в классе нет ни одной двойки.

Много еще можно расска
зать о пионерах школы Я: 15 
и 11, о том, как, они труди
лись на пришкольном участке, 
и о том, как помогли в колхо
зе на уборке урожая, но самое 
главное то, что все они живут 
и учатся дружно.

М. Панкратов.

Суд Л и н ч а  в С а м н е р е

Подготовка значкистов ГСО
На медпункте ремонтно-меха

нического завода организована 
подготовка значкистов «Готов к 
санитарной обороне».

Двадцать молодых девушек по
сещают занятия кружка красно
го креста. Кружок ведут фельд
шеры тт. Мехова и Аверина. Все 
девушки уже сдали нормы на 
значок ГСО. Хорошо усвоили 
материал, предусмотренный про
граммой, работница инструмен
тального цеха Людмила Андрее
ва, токарь Ирина Рорберг, ком
плектовщица модельного цеха 
Мария Попова, разнорабочая ме

ханосборочного цеха Анна Алек
сандровна Бакулина. Все сдав
шие нормы на значок ГСО уча
ствуют в работе санпостов, кото
рые организуются в цехах.

К занятиям приступила вторая 
группа девушек. Каждый день 
более 20 человек собираются на 
медпункт на занятия. Они с ин
тересом слушают руководителя 
кружка, рассказывающего о 
том, как оказать первую помощь 
при травмах, ожогах, как сделать 
перевязку.

К, Королева.

Эммет Тидл Ж ил в небольш ом  
городе Самнере, Городок этот на
ходится в штате Миссисипи, а 
штат — в СШ А.

Эммет Тилл был негром. Ро
диться черным и жить в Мисси
сипи — этого вполне достаточно 
для того, чтобы все время ждать 
каких-либо неприятностей и по
стоянно быть настороже. Тилл 
это знал. Но согласитесь, что 
трудно все время помнить о не
приятностях, особенно, если тебе 
всего четырнадцать лет.

Тилл был юн. И  именно поэто
му он любил иногда, заложив ру
ки в карманы курточки, беспеч
но посвистеть на улице, как это 
часто делают все настоящие 
мальчишки— белые и черные.

Так было и на этот раз. Эммет 
стоял у своего дома и тихонько 
насвистывал. Даже его строгий 
дядя Моуз Райт, который был 
неподалеку, не находил в этом 
ничего предосудительного. Мимо 
шли два белых сэра, и с ними 
была белая женщина. Тилл на
свистывал, когда они появились 
и проходили рядом с ним. Он 
проводил их взглядом, продол
ж ая свистеть. Неожиданно трое 
белых остановились и посмотрели 
на негритянского мальчика.

Что было дальше, стало из
вестно из газет. Тилла схватили 
двое мужчин и на глазах у веек 
куда-то потащили. Они вышли на 
город и здесь стали бить Тилла за 
то, что он осмелился свистеть, 
глядя на их женщину. Это было 
зверское избиение— двое взрос
лых мужчин против одного маль
чика. А потом они выстрелили в 
него.

Тилла убили. Тело мальчика 
убийцы бросили в реку.

Произошла расправа, имя ко
торой — суд Линча. Это случи
лось в сентябре 1955 года.

Даже строгий дядя Моуз Райт 
не знал, что неграм нельзя 
свистеть в присутствии белой 
женщины, Моуз Райт негодовал, 
как негодовали все негры в ок
руге. А  когда труп мальчика из
влекли из реки и доставили ма
тери в Чикаго, пятьдесят тысяч 
человек почтили память линче
ванного Тилла.

Все ждали суда. Все надеялись, 
что суд накажет убийц. Возму
щение было настолько сильно, 
что власти штата Миссисипи ска
зали: будет сделано все, чтобы 
предать преступников в руки 
правосудия. Но было сделано все, 
чтобы выгородить двух белых. 
Чуть спустя официальные лица 
штата уже говорили: произошло 
не линчевание, а «простое убий
ство». Затем газеты сообщили: 
«Обвинитель Джеральд Чэтем

Французское фотоагентство Ин- 
терконтиненталь распространяет 
снимок под заголовком: «Жилищ
ный кризис: поселок из палаток 
на набережной Сены». Агентство 
поясняет, что на снимке изобра
жен поселок из палаток, раски
нутых у хорошо знакомого пари
жанам моста Сюлли. 93 семьи 
рабочих с 240 детьми поселились 
в палатках на берегу Сены в Па
риже, так как не смогли найти 
другого жилья.
Фото агентства Интерконтинен

та ль.

I за я в л я е т  у л и к и  в зн ач и тел ьн о й  
части  косвенны е».

А  тем временем расисты вер
шили свое грязное дело. Ойи 
стали грозить расправой тем, кто 
видел, как убийцы схватили Тил
ла. За два дня до начала про
цесса корреспондент газеты «Чи
каго дефендер» писал, что боль
шинство негров в этом районе 
«запугано до смерти». Черных 
вывели из состава присяжных. 
Мало кому из негров позволяли 
даже входить в здание суда. По 
плантациям распространили при
казание: когда будет идти суд, 
негры должны остаться на поля»!

В  это время Моуаа Райта, дя
дю Эммета, нью-йоркская газета 
«Дейли ньюс» назвала «самым 
смелым человеком в штате Мис
сисипи». И  эго была правда. Ра
систы грозили Моузу Райту: если 
он, Райт, захочет выступить сви
детелем, то вся его семья и он 
будут убиты. Его семья бежала. 
Но Райт не испугался. Он остался 
в своей хижине на плантации, 
чтобы убрать хлопок и дать прав
дивые показания на суде. Вог .по
чему Моуза Райта назвали самым 
смелым человеком штата.

Накануне суда корреспондент 
«Нью-Йорк пост» Кемптон пи
сал, что скорее всего следует ожи
дать «быстрого судебного процес
са и позорного оправдания». 
Кемптон хорошо знает судебные 
порядки в своей стране. Он не 
ошибся и теперь.

Судебный процесс проходил 
пять дней, с 19 по 23 сентября. 
«Тилл не просто свистел, он пред
намеренно свистнул вслед жене 
одного из белых»,— вот что стали 
говорить защитники, ■ чтобы оп
равдать убийц. Но это было не
убедительно. И тогда мертвого 
Тилла обвинили в том, что он 
якобы сказал женщине непри
стойность. Наконец, защита зая
вила, что Тилла вовсе не убили и 
что из реки извлекли не тело 
Эммета, а чей-то неопознанный 
труп. Спросили Мэми Брэдли — 
мать линчеванного мальчика. 
Она узнала своего сына. Да, эго 
был ее сын. Мать не может оши
биться. Но даже ее слова ничего 
не значили для суда. Обращаясь 
к присяжным, один из защитни
ков заявил: «Если вы найдете 
подсудимых виновными, ваши 
предки перевернутся в своих 
гробах».

И  убийц оправдали. Вот их 
имена: Рой Брайант и Джон 
Майлам. Каждому, кто следил за 
процессом, стало ясно: в штате 
Миссисипи нет правосудия. Это 
не может не возмутить честного 
человека. Буря негодования вско
лыхнула сердца десятков тысяч 
людей. Вместе с неграми на ми

тинги протеста вышли белые. В  
Чикаго дэеять тысяч человек соб
рались, чтобы потребовать нака
зания линчевателей. На массовый 
митинг в Детройте пришло более 
десяти тысяч возмущенных горо
жан. Негр Диггс, присутствовав
ший на суде, сказал на митинге, 
что штат Миссисипи—это царст
во террора для негров. Больше 
пятнадцати тысяч человек с вол
нением слушали выступление ма
тери Эммета Тилла в Гарлеме в 
Нью-Йорке. Когда Мэми Бредли 
покидала митинг, тысячи жите
лей из окон и с крыш домов Гар
лема аплодировали, отдавая дань 
мужеству этой женщины.

Недавно пришли новые сообще
ния из СШ А. В  последние недели 
страну охватило широкое движе
ние протеста возмущенных амери
канцев. Оправдание убийц Тилла 
осудили профсоюзные организа
ции рабочих электро- и радио
промышленности, сталеплавиль
ной, автомобильной и авиацион
ной промышленности и многие 
другие.

Протесты продолжаются. Они 
идут в СШ А и из-за границы. 
Независимый профсоюз портовых 
грузчиков и складских рабочих 
писал в своем органе «Диспет
чер»: «Взрыв протестов и возму
щения — и не только со стороны 
негритянского народа, но и со 
стороны белых— был таким, что 
его услышали во всем мире».

На днях американские газеты 
познакомили своих читателей С 
именем судьи Джордена. Газеты  
поместили его слова о решении 
Большого жюри округа Лефлор. 
Это решение снова в пользу лин
чевателей. В  начале ноября жю
ри должно было рассмотреть об
винение в похищении Тилла 
Брайантом и Майламом. Большое 
жюри отказалось признать убийц 
виновными даже в этом. Вслед 
за тем негритянский лидер в 
штате Миссисипи Говард полу
чил угрожающее письмо от не
известных лиц. Говард добивал
ся осуждения убийц, как это 
сделал бы на его месте всякий 
честный человек. А  теперь Говар
ду грозят. В  письмо была вложе
на его фотография, зловеще вы
пачканная красной краской. «Вы  
получите то,— говорилось в пись
ме,— что получил Тилл, если не 
замолчите*.

Расисты Рой Брайант и Джон 
Майлам оправданы американским 
судом. Но миллионы простых лю
дей земли не оправдали ни 
убийц, ни американский суд. Их 
сердца вместе с теми в Америке, 
кто добивается сейчас, чтобы слу
чившееся с маленьким Тиллом 
никогда не повторилось снова.

Ю . Попов.

ПОПЫТКИ ЗАПАДНЫХ 
РАСКОЛ

БЕРЛИН. (ТАСС). Западногер
манская газета «Рейниш-вестфе- 
лише, нахрихтен» опубликовала 
12 .ноября статью полковника в 
отставке фон Бонина под заголов
ком «Долой маску Запада!» В 
статье, в частности, указывается: 

«В меморандуме, представлен
ном несколько дней назад в Же
неве совместно Соединенными 
Штатами Америки, Великобрита
нией и Францией, говорится, что 
западные державы уже в течение 
ряда лет непрерывно прилагают 
усилия к воссоединению Герма
нии в условиях, свободы... Мы 
выскажем сильное сомнение в 
искренности их усилий.

Д ЕРЖ АВ УВЕКОВЕЧИТЬ. 
ГЕРМАНИИ

Мы не хотим копаться в прош
лом, хотя, например, уже печаль
ной памяти договор о европейском 
оборонительном сообществе, как 
попытка увековечить в зама
скированной форме раскол Герма
нии, представляет собой ясное до
казательство для обоснования 
глубокого недоверия немецкого 
народа к западным державам...»

«Западная Германия,— подчер
кивает автор,— не потерпит ни
какого материального и мораль
ного ущерба, если она начнет 
внутригерманские переговоры с 
ГДР, которая существует и, сле- 
довательнб, должна быть призна
на реальностью». ?

П О П РА ВКА
В  № 137 нашей газеты под

пись под клише на первой стра
нице сдедует читать: «На сним

ке: Г. А . Щеголькова за работой 
у строгального станка».

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Граждане, проживающие в поселке временной индивидуальной 
застройки, в кварталах 1, 2 , 16, 17, 18, 9, 15, 20, 19, 23, 24, 21, 
22 и поселке «Восточный» с 20 ноября 1955 года должны обра
щаться за медицинской помощью к врачам всех специальностей в 
новую поликлинику медсанчасти предприятия, расположенную в 
больничном городке.

Горздравотдел.
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